



Global Logistics

PRESSEMITTEILUNG

Geis Gruppe stellt Pharmalogistik neu auf

Nürnberg/Bad Neustadt, 26. Oktober 2023. Die international tätige Geis Gruppe hat ihre Logistikdienstleistungen für die Pharmaindustrie komplett neu aufgestellt. Am Standort Nürnberg hat die Geis Eurocargo GmbH in den vergangenen Monaten eine neue Kühlfahrzeug-Flotte aufgebaut, eine spezielle IT-Lösung implementiert sowie den Pharma-Umschlagbereich umfassend modernisiert und zertifizieren lassen.

„Im Healthcare-Bereich geht es um das Handling hochsensibler Pharmaprodukte“, erklärt Patrick Ortner, Speditionsleiter Servicelogistik bei Geis Eurocargo Nürnberg. „Das erfordert ein Höchstmaß an Flexibilität, Sauberkeit und Qualität.“ Unter anderem muss entlang der gesamten Lieferkette ein Temperaturfenster von 5 bis 35 Grad Celsius strikt eingehalten und für jede einzelne Sendung dokumentiert werden.

GDP-zertifizierte Lieferkette

Um diesen Anforderungen optimal gerecht zu werden, hat Geis die ausschließlich für den Healthcare-Service genutzte Umschlaganlage grundlegend modernisiert und unter anderem mit Temperatursensoren ausgestattet. Anschließend wurden Umschlag, Transport und Zwischenlagerung der Pharmaprodukte nach den Richtlinien der Good Distribution Practice (GDP) der Europäischen Kommission zertifiziert. „Damit stellen wir ein konsistentes Qualitätsmanagement sicher“, sagt Patrick Ortner.

Darüber hinaus implementierte Geis eine spezielle IT zur lückenlosen Dokumentation der Temperaturdaten von der Übernahme bis zur Auslieferung an die Empfänger und erweiterte den eigenen Healthcare-Fuhrpark um neun Kühlfahrzeuge mit Hebebühne.



Global Logistics

Distribution rund um Nürnberg

So distribuiert das Team von Geis Eurocargo die Medizinprodukte sicher und zuverlässig an die Empfänger. „Wir bedienen Krankenhäuser und Apotheken sowie private Empfänger in einem Umkreis von etwa 250 Kilometern rund um Nürnberg“, erklärt Patrick Ortner. „Zu unserem All-inclusive-Paket gehören auch die Stationsbelieferung in Krankenhäusern, ein Regalservice sowie das Retourenmanagement.“

Der neue Service ist bereits gut angelaufen. „Dank der umfangreichen Vorbereitungen unseres Teams verlief der Go-Live absolut reibungslos“, sagt Niederlassungsleiter Christian Philipp. „Wir sind bereit, neue Kunden aus der Healthcare-Branche von unseren erweiterten Pharmaservices zu überzeugen.“

Über die Geis Gruppe

Die Geis Gruppe mit Stammsitz im fränkischen Bad Neustadt hat sich seit ihrer Gründung 1945 zu einem globalen Full-Service-Logistikdienstleister entwickelt. Das inhabergeführte Unternehmen bietet seinen Kunden das komplette logistische Leistungsspektrum: vom klassischen Lkw-Verkehr über globale Luft- und Seefracht bis zu komplexen logistischen Dienstleistungen.

Weitere Infos: www.geis-group.com

Pressestelle der Geis Gruppe:

STROOMER PR | Concept GmbH
Christian Stephan
Rellinger Str. 64 a
20257 HAMBURG
Tel.: +49 40 853133-16
E-Mail: stephan@stroomer-pr.de